



PRESS FOCUS
OCTOBRE 2024

Robert Parker
WINE ADVOCATE

“LES CUVÉES INCONTOURNABLES DE LA SAISON”



Abyss 2017
94/100

“Assemblage de 80 % de pinot noir et de 20 % de chardonnay plantés en mélange, le 2017 Les Basses Prières a été élevé pendant neuf mois en fûts usagés. Évoquant des arômes de fruits blancs, de menthol, de réglisse et d'épices, il est modérément pondéré et tendu, avec un milieu de bouche vif et incisif qui évolue vers une longue finale éthérée et joliment phénolique.”



Abyss Rosé 2018
95/100

« Le Abyss Rosé 2018, un Champagne vieilli sous l'eau dans l'océan Atlantique pendant 12 mois, offre des arômes de fraise, de menthol, de fleurs et de rose. Modérément pondéré et vineux, délicat et joliment phénolique, il est tendu et précis avec une finale éthérée et longue rehaussée par une amertume gastronomique. »



Château d'Avize 2013
93/100

“100% Chardonnay, le Château d'Avize 2013 du Champagne Leclere Briant évoque des arômes d'amandes, d'épices, de pâtisserie, d'huile de citron et de fleurs printanières. Mi-corsé à corsé, charnu et vineux, il est enrobant et bien équilibré, avec une mousse délicate et fine et une longue finale épicée qui évolue vers un arrière-goût salin.”



Château d'Avize 2014
94/100

« Plus floral et mûr que le 2013, le Château d'Avize 2014 révèle des arômes d'amandes blanchies, de fleurs, de fruits du verger mûrs et de coquille d'huître, suivis d'une bouche mi-corsée à corsée, concentrée et incisive, vineuse et vive, qui se conclut par une longue finale saline. Il s'agit d'un grand effort. »



PRESS FOCUS
OCTOBRE 2024

Robert Parker
WINE ADVOCATE

“LES CUVÉES INCONTOURNABLES DE LA SAISON”



Basses Prières 2017
93/100

«Élaboré à parts égales de pinot noir, de pinot meunier et de chardonnay et élevé sous l'eau durant l'été 2022, l'Abyss 2018 révèle des arômes de notes maritimes, de fruits blancs, d'épices, de fumée et d'herbes. Mi-corsé à corsé, tendu et aérien, il est parfaitement équilibré avec une mousse précise et une belle amertume gastronomique.»



Le Clos des Trois Clochers 2018
93/100

« Issu exclusivement de chardonnay planté sur la commune de Villers Allerand, le 2018 Le Clos des Trois Clochers présente des arômes de menthol, de fruits blancs, d'épices et de poire mûre mêlés à de jolies notes de pâtisserie et d'huile de citron. D'un poids modéré, tendu, pur et cristallin, il présente une mousse fine et une finale fraîche et aérienne, rehaussée par un arrière-goût salin aux accents iodés. »



Brut Réserve
90/100

« Assemblage de 40% de pinot noir, 40% de pinot meunier et 20% de chardonnay, le NV Réserve Brut du Champagne Leclerc Briant se présente bien aujourd'hui, évoquant un bouquet vif et frais de poire, de verveine, de tilleul, d'herbes et de menthol. Modérément pondéré et tendu, il est vineux et énergique avec un milieu de bouche incisif et une finale fraîche et appétissante ».



Rosé Extra Brut
91/100

« Basé sur le millésime 2020 et dégorgé en novembre 2023 avec un dosage de 2,9 grammes par litre, le NV Rosé Extra-Brut de Leclerc Briant offre des arômes de petits fruits rouges, d'huile de citron, d'herbes et de pivoine mêlés à de jolies notes fumées. Modérément pondéré, tendu et droit, il est vineux et vif, avec des acides vifs et une finale saline et citronnée qui met l'eau à la bouche ».



Robert Parker
WINE ADVOCATE

PRESS FOCUS
OCTOBER 2024

“LES CUVÉES INCONTOURNABLES DE LA SAISON”



Abyss 2017
94/100

“Crafted from equal parts Pinot Noir, Pinot Meunier and Chardonnay and aged underwater during the summer of 2022, the 2018 Abyss reveals aromas of maritime notes, white fruits, spices, smoke and herbs. Medium to full-bodied, tense and ethereal, it's perfectly balanced with a pinpoint mousse and a lovely gastronomic bitterness.”



Abyss Rosé 2018
95/100

“The 2018 Abyss Rosé, a Champagne aged underwater in the Atlantic Ocean for 12 months, offers up aromas of strawberries, menthol, flowers and rose. Moderately weighted and vinous, delicate and beautifully phenolic, it's tense and precise with an ethereal, long finish enhanced by gastronomic bitterness.”



Château d'Avize 2013
93/100

“A 100% Chardonnay, the 2013 Château d'Avize from Champagne Leclerc Briant evokes aromas of almonds, spices, pastry, lemon oil and spring flowers. Medium to full-bodied, fleshy and vinous, it's enrobant and well-balanced, with a delicate, fine mousse and long, spicy finish that segues into a saline aftertaste.”



Château d'Avize 2014
94/100

“More floral and ripe than the 2013, the 2014 Château d'Avize reveals aromas of blanched almonds, flowers, ripe orchard fruits and oyster shell, followed by a medium to full-bodied, concentrated and incisive palate that's vinous and lively, concluding with a long, saline finish. This is a great effort.”



PRESS FOCUS
OCTOBER 2024

Robert Parker
WINE ADVOCATE

“LES CUVÉES INCONTOURNABLES DE LA SAISON”



Basses Prières 2017
93/100

“A blend of 80% Pinot Noir and 20% Chardonnay mix-planted, the 2017 Les Basses Prières was matured for nine months in used barrels. Evoking aromas of white fruits, menthol, licorice and spices, it's moderately weighted and tense, with a lively, incisive mid-palate that segues into a long, ethereal and nicely phenolic finish.”



Le Clos des Trois Clochers 2018
93/100

“Crafted exclusively from Chardonnay planted in the commune of Villers Alleraud, the 2018 Le Clos des Trois Clochers presents aromas of menthol, white fruits, spices and ripe pear mingled with lovely notes of pastry and lemon oil. Moderately weighted, tense, pure and crystalline, it has a pinpoint mousse and a fresh, ethereal finish enhanced by an iodine-inflected, saline aftertaste.”



Brut Réserve
90/100

“A blend of 40% Pinot Noir, 40% Pinot Meunier and 20% Chardonnay, the NV Réserve Brut from Champagne Leclerc Briant is showing well today, evoking a lively, fresh bouquet of pear, verbena, lime tree, herbs and menthol. Moderately weighted and tense, it's vinous and energetic with an incisive mid-palate and a mouthwatering, fresh finish.”



Rosé Extra Brut
91/100

“Based on the 2020 vintage and disgorged in November 2023 with 2.9 grams per liter dosage, Leclerc Briant's NV Rosé Extra-Brut offers up aromas of red berries, lemon oil, herbs and peony mingled with lovely smoky notes. Moderately weighted, tense and straight, it's vinous and lively, with bright acids and a mouthwatering, saline and lemon oil-inflected finish.”